

Übergabe der Weltpartagssammlung

25.11.2020 von CB



Regionale Unterstützung statt Geschenke

Anstatt Kunden zum Weltpartag zu beschenken, stellten die 15 Bankstellen der Raiffeisen Regionalbank Mödling alljährlich 2-Euro-Gutscheine für eine regionale Spende zur Verfügung. Aufgrund der herausfordernden Zeit mit Corona, wo vielen Vereine und Institutionen die notwendigen Einnahmen fehlen, wurde der Betrag auf EUR 5,- seitens der RRB Mödling erhöht.

Vereine und freiwillige Helfer sind in unserer Gesellschaft unverzichtbar. Sie fördern die Gemeinschaft oder spenden ihre Zeit für Menschen, die Hilfe brauchen oder in Not sind. Dieses Engagement unterstützt Raiffeisen seit jeher finanziell und tatkräftig.

Bankstellenleiter Patrick Taus wählte die Feuerwehr Laxenburg und Achau und überreichte beiden Kommandanten einen Spendenscheck, der mit Freude entgegengenommen wurde.

„Der Weltpartag wurde um einen weiteren Aspekt erweitert, der Gemeinschaft etwas Gutes zu tun. Denn wir leben das Prinzip der Solidarität – füreinander da zu sein. Für die Region, in der wir leben“, so Patrick Taus.

Bild und Text / Raika

